

(<https://ville-cachan.fr/actualites/une-nouvelle-piscine-sur-le-campus-de-cachan/>)

Porté par la Ville et le Grand-Orly Seine Bièvre depuis de nombreuses années, le projet de la nouvelle piscine intercommunale est lancé. Ce nouvel équipement, moderne et adapté à tous les besoins, a été présenté aux associations et aux habitants lors d'une réunion publique début juin.

Un équipement neuf qui prend en compte les besoins de tous les publics

La nouvelle piscine s'implantera sur le campus de Cachan derrière le centre sportif Jesse Owens. À proximité, la piscine actuelle maintiendra son fonctionnement jusqu'à l'ouverture de la nouvelle infrastructure.

L'analyse des besoins présents et futurs a présidé à la constitution du projet en prenant en compte les besoins associatifs, scolaires et du grand public.

La configuration retenue permettra aux différentes activités de se dérouler au même moment et d'accueillir, sur les mêmes horaires, les scolaires et le grand public.

La future piscine prévoit ainsi d'accueillir 200 000 visiteurs à l'année, contre 80 000 actuellement.

Une piscine pour tous les usages

Le grand bassin de 25 mètres aura 8 lignes de couloir, contre 6 actuellement. Le bassin balnéo-ludique d'apprentissage, avec diverses profondeurs pour s'adapter à tous les publics, aux familles et personnes en situation de handicap, sera complété par d'autres espaces aux usages multiples.

Les écoles pourront encore plus largement fréquenter la piscine et les associations pourront y développer davantage de projets.

Des espaces intérieurs et extérieurs seront proposés pour permettre un accès à l'eau à toute la population, notamment celle qui n'a pas la chance de partir en vacances et de s'évader. Un solarium intégrera une plage minérale de 1 300 mètres carrés et une aire de jeu aquatique. Deux saunas et un hammam sont prévus dans l'espace bien-être.

Une piscine qui répond aux enjeux actuels de durabilité et de consommation

Raccordement à la géothermie, récupération de la chaleur, éclairage LED, consommation énergétique limitée... L'équipement répondra aux dernières normes environnementales.

L'investissement de 32 millions d'euros est le plus important prévu par le territoire dans les prochaines années. La piscine sera conçue pour durer, grâce à des technologies éprouvées et, côté bassins, un revêtement en Inox plus facile d'entretien.

Le début des travaux sera lancé début 2027, avec une livraison prévue au 2e semestre 2028.

À mesure que se préciseront les détails, d'autres rencontres permettront aux habitants de s'informer sur leur future piscine.

- [En savoir plus sur les détails techniques du projet](#)